

Ressort: Entertainment

## Miley Cyrus aß nur gelbe Lebensmittel

Los Angeles, 15.01.2015, 13:36 Uhr

**GDN** - Die Sängerin Miley Cyrus hat nach eigener Aussage bis zu ihrem 18. Geburtstag nur gelbe Lebensmittel gegessen. Im Gespräch mit dem US-Modemagazin "Marie Claire" sagte die 22-Jährige auf die Frage, in welchen Bereichen sie pingelig sei: "Essen. Ich bin zwar besser geworden, aber noch nicht perfekt", so Cyrus.

"Bis ich 18 wurde, habe ich mich nur von gelben Sachen ernährt. Ich habe bis dahin keine grünen Lebensmittel gegessen." Ihre Flugangst bekam die Sängerin mit einem Fallschirm-Sprung in den Griff: "Als ich ein Kind war, bin ich nirgendwo hingeflogen. Von Nashville nach Kalifornien oder Kanada bin ich gefahren. Es hat wirklich geholfen. Wenn etwas passiert, weiß ich jetzt, wie ich einen Fallschirm benutze", erzählte die "Wrecking Ball"-Interpretin.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-47973/miley-cyrus-ass-nur-gelbe-lebensmittel.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619